

Estudiantes de Francisco Morazán elijen a sus representantes para el Congreso Infantil 2023

- 128 estudiantes participarán en el próximo Congreso Infantil que se desarrollará en la segunda quincena del mes de septiembre.
- A través del Congreso Infantil se busca presentar en el hemiciclo legislativo, proyectos a favor de la niñez.

Tegucigalpa, Honduras 18 de julio de 2023.- Los estudiantes de Francisco Morazán, este día seleccionaron a los representantes que participarán en el Congreso Infantil 2023.

El proceso se realizó de manera democrática Y representativa.

En esta ocasión se eligieron a 20 estudiantes de centros educativos y a tres alumnos en representación del sector con discapacidad.

El coordinador nacional de la Unidad de Proyecto Cívico, Héctor López, expresó que esta es la última etapa de selección de los congresistas infantiles 2023.

A nivel nacional se seleccionarán a 128 estudiantes que participarán en el próximo Congreso Infantil que se desarrollará en la segunda quincena del mes de septiembre.

Además, López, explicó que la selección de estos estudiantes se realiza en los centros educativos, posteriormente a nivel municipal y hasta llegar a nivel departamental.

Asimismo, indicó que entre los requisitos están: formar parte del gobierno escolar y ser estudiante de excelencia académica.



Cabe resaltar, que en el año 2022, el Congreso Infantil conformó las Comisiones legislativas infantiles, integración de partidos políticos, como ser; Honduras Verde, Niñez y Justicia, Nuestra Cultura, con el propósito de fomentar los valores en la niñez y en las comunidades.

“Este año nos vamos a enfocar en Honduras Verde, nuestro proyecto es transmitir la importancia de la preservación del medio ambiente, de los huertos escolares, fomentar los huertos familiares, como parte de los proyectos donde ellos participarán, porque será un evento donde se podrá ver la satisfacción de los niños” Manifestó, Marisela Bonilla de Redondo, Esposa del Presidente del CN Luis Redondo.

El objetivo de este proyecto es que los pequeños puedan manifestar sus inquietudes y preocupaciones con la presentación de diversas propuestas ante el hemiciclo legislativo.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.

